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La licenza del negozio 
di Valentino è irregolare 
Forse oggi la chiusura 
Dal giudice i documenti 

«Non sapete lavorare» 
E Malerba toglie 
alla I circoscrizione 
il potere di decidere 

Chic, ma illegale 
Anche «Oliver» all'indice 

Dovrà chiudere anche «Oliver», la boutique di Va
lentino, in via del Babuino 61 È abusiva, vende 
abbigliamento casual in un locale di 76 metri qua
drati, mentre la licenza commerciale ne permette 
al massimo 50 II rapporto dei vigili e gli atti sulle 
irregolarità sono stati trasmessi alla Procura della 
Repubblica dall assessore Malerba, che da len ha 
avocato a sé tutte le licenze del centro storico 
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E a due passi 
dal «Dakota» 
nasce 
un'altra Jeanseria 

tm A pochi passi dal lami 
gerato «Dakota» rischia di 
scoppiare un altro «caso» Al 
civico 486 di via del Corso II 
centenario negozio di tessuti 
della dilla «Clonlflnl» è stato 
lagocllato dall ennesima |eao 
seria SI chiama -Energie, ne 
è proprietario il libico Zanzuri 

H È diventato un caso In 
meno di tre giorni Oliver lus 
suosa boutique di abbiglia 
mento casual al numero 6 Idi 
via del Babuino è già sotto 
Inchiesta per «presunta attività 
abusiva E tempo ventlquat 
trore è quasi certo che gli 
toccherà la stessa sorte di 
•Dakotan Il negozio di via del 
Corso chiuso dieci giorni fa 
Anche Oliver dovrà abbassare 
le saracinesche L accusa di ir
regolarità nei conlronil del 
nuovo negozio d abbiglia
mento ultimogenito dei pre 
stigloso sarto Valentino è per 
176 metri quadrali che II loca 
le occupa e dove sono in ven 
dita blaiser pantaloni mini 

§orine e candide per «i giovani 
ella generazione delTlmpe 

gno dell ambizione e del re 

cupero del valori tradizionali» 
La Valentino spa ha provato a 
scivolare indenne tra gli ingra 
naggi burocratici e ha tentato 
un colpo Ha trasferito in via 
dei Babuino una licenza com 
merclale di via della Regimila 
25 al Ghetto rilevala nel lu 
glio dell 87 dal signor Sedbel 
lina che autorizzava la vendi 
ta su 26 metri quadrati Isuol 
76 metri quadrati attuali sono 
molto più del raddoppio con 
sentito dalla ta,» In caio di 
trasferimento di una licenza 
GII atti che testimoniano la 
difformità tra le due licenze 
sono partiti stamattina per la 
Procura della Repubblica Fir 
mail da Salvatore Malerba as 
sessore al commercio II rum 
no inviali I direttori della XI 
ripartizione, doti Cena e del 

la I circoscrizione dott Maz 
zocchl Ma per la chiusura di 
Oliver non si dovrà attendere 
I inchiesta del magistrato 
L assessore Malerba ha invia 
to ieri sera a Luigi Celestre 
Angrisanl assessore alla poli 
zia urbana un fonogramma 
sull attività abusiva del nego 
zio di Valentino «Non appena 
lo nceverò emetterò lordi 
nanza di chiusura» dice Angli-
sani e risoluto a noti perdere 
tempo promette che sarà 
esecutiva al massimo entro 
stasera 

Soft negli arredi In noce e 
metallo la porla e gli appen 
diabiti moquette celeste e 
parquet piccoli schermi tele 
visivi con videomusic nell at 
mosfera rarefatta del locale 
aleggiano tutte le lingue ca
denzate dall Immancabile er
re francese Oliver è diventata 
«in» in meno di tre giorni 
Inaugurata sabato è stata meta 
di centinaia di giovani spinile 
selezionati dagli ammiccanti 
cartelloni pubblicitari che 
hanno tappezzato Roma e le 
cronache dei quotidiani Oli 
ver è stala II colpo di spugna 
passato in fretta e senza scru 
poli sulla galleria d arte San 
Marco nota per aver ospitato 

——"———— Anche ieri gli abitanti di Piana del Sole sono scesi in piazza 
e hanno bloccato il deposito della Magliana 

Bus negati. l'Atee sotto accusa 
Oli abitanti di Piana del Sole hanno scelto come 
forma di protesta i blocchi stradali gli inquilini 
del Serpentone di Corvlale le manifestazioni di 
piazza, I sostenitori dell'abolito 415 hanno som
merso di lettere I giornali, per ora gli «arrabbiati» 
di Giardinetti si sono limitati a bussare agii uffici 
dell'Atac Al quattro punti cardinali della città si 
lotta all'ultimo autobus 

ANTONELLA CAMMA 

ma A Piana del Sole una 
borgata diventala legale con il 
condono già da un pezzo 
hanno dato un ultimatum al 
lAlac Scadeva I altro Ieri 
Senza il prolungamento del 
sospirato «701» la genie è co 
stretta a farsi quattro chilome 
tri a piedi per raggiungere I at 
luale capolinea di Ponte Gale 
ria I duemila abitanti non ci 
stanno più e sono decisi a far 
si sentire L altro ieri hanno 

bloccalo la Portuense aliai 
tezza di Ponte Galena seque 
strando quattro bus ieri matti 
na hanno fatto il bis Un centi 
nalo di persone ha bloccato 
I uscita del deposito della Ma 
gitana decretando per alcune 
ore il back out dell autobus 
della discordia E non hanno 
intenzione di scendere dalle 
barricate Al quartler generale 
della municipalizzata rilancia 
no la responsabilità al Comu 

ne Una legge del 1985 - ri 
corda il presidente Eligio FI 
lippl - diffida le aziende ero 
gatrlcl di servizi ad allacciare 
alla rete zone della città senza 
previa concessione degli ulli 
ci del plano regolatore Per 
Plana del Sole I Atac si è rivol 
ta ali avvocatura del Comune 
alla Ripartizione competente 
ieri direttamente al sindaco 
Insomma i Atac è pronta a 
fornire il servizio domani stes 
so ma non può farlo se non 
dietro autorizzazione del Co 
mune» In questo braccio di 
ferro che dura da mesi sotto 
Carnevale e è stalo anche chi 
ha voluto giocare uno scher 
zo Uno sconosciuto come 
precisa 1 azienda ha rubato 
un palo di una fermata del 
«701« e I ha sistemato a Plana 
del Sole dando ali Intera bor 
gata un inutile illusione 

A Corviale dopo I ondata di 

piena delle manifestazioni di 
piazza la protesta cova ora 
sotto la cenere Gli abitanti 
del Serpentone Ce qui non si 
possono invocare questioni di 
piano regolatore visto che si 
tratta di un palazzone firmato 
lacp) reclamano II prolunga 
mentodel«786«che facapoli 
nea ali inizio dei «gigante» 
costringendo gli Inquilini del 
le ultime scale a percorre a 
piedi tutto il chilometro della 
sua lunghezza 

Anche dall altro capo della 
città gli utenti affilano i coltel 
li A Giardinetti vengono ero 
nìcamertte soppresse le corse 
del 156 barrato che raggiunge 
via Raimondi Lunedi ne sono 
state cancellate 3 su 5 la 
sciando a piedi migliaia di 
persone costrette a tare una 
maratona di oltre un chilome
tro per raggiungere la parte al 
ta della borgata dalle fermate 

Le vetrine di Oliver In via del Babuino oggi chiuderanno? 

le mostre dei miglion pittori 
dei giorni nostn Ma altrettan 
to in fretta è diventata un ca 
so AH irregolantà più grande 
i aver occupato tanto spazio 
in più di quello consentito se 
ne assommano altre Abusivi 
sono le insegne e i faretti 
esterni che la Illuminano la 
vendita degli occhiali cinture 
e cappelli Un ginepraio di li 
cenze che la Valentino spa ha 
accorpato senza lautonzza 
zlone della ripartizione ali an 
nona senza aver aspettato un 
suo parere vincolante E men 
tre I responsabili del negozio 
oppongono un «no comment» 
a quanto gli sta piovendo ad 
dosso 1 assessore Salvatore 
Malerba si mostra funoso Ha 
imbracciato il caso Oliver e da 

ieri sera ha esautorato gli am 
ministraton della I circoscri 
zione avocando a sé tutte le 
pratiche che riguardano le li 
cenze commerciali nel centro 
storico Da oggi sarà un supe 
rassessore Diversamente da 
Gatto che sul caso Dakota 
aveva minacciato le dimissio
ni ha assunto la direzione del
la I circoscrizione In materia 
di commercio «Fino a quan
do - precisa Malerba nella let
tera inviata al presidente Ar-
giolas dimissionario da tem
po e ai capigruppo - non sa 
ranno eletti inuovi organi» La 
missiva dell assessore è un al 
tra esempio di scaricabanle 
tra giunta e circoscrizioni? O 
piuttosto la nprova che prima 
si lasciano scappare i buoi e 
poi si chiude la stalla? 

del bus della Casilina Difron 
te alla richiesta di spiegazione 
per il bus fantasma i responsa 
bili del deposito della Prene 
stina hanno alzato le braccia 
al cielo «Autisti non ce ne so 
no - lamentano - facciamo 
quello che possiamo per ga 
rantlre ie corse Di più non è 
possibile Abbiamo del perso 
naie con 80 giorni di ferie ar
retrate» E la cencellazione 
giornaliera di seimila corse 

Il guaio è che nemmeno le 
300 assunzioni previste a par 
tire dai primi di aprile (se tutto 
va bene) serviranno a miglio
rare la situazione «Servono al 
meno altre 1780 assunzioni -
afferma il Pei nel suo docu 
mento proposta sulla boc 
cheggiante Atac - 800 nuovi 
bus oltre ai 400 in fase di con 
segna un piano d emergenza 
per la riparazione del 25% del 
ie vetture quotidianamente 
ferme in deposito» 
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CU abitanti di Plana dei Sole spintonati dalla polizia e 
manifestazione 

Stadio Olimpico 
La Regione: 
ampliate pure 
ma nascondete 

Con una delibera la giunta regionale ha dato 11 suo parere 
favorevole ai iavon di ampliamento e di trasformazione 
dello stadio Olimpico (nella folo) in vista del mondiali di 
calcio del 90 Dalla Pisana invitano anche il Comune ad 
aumentare gli alberi intorno allo stadio «al Ime di scherma
re il più possibile le emergenze delle opere visibili» Insom
ma nascondere La stessa giunta ha anche discusso della 
contestata costruzione defeentro di telecomunicazioni 
Rai a Tordi Quinto Con Infinito senso dell ovvio la giunta 
regionale fa sapere che si può realizzare «purché si adotti
no tutte le necessarie cautele In materia di impatto am
bientale» 

Rivendica 
la segreteria 
la nuova 
corrente de 

«Rivendichiamo la direzio
ne politica del Comitato ro 
mano della De» Questo l'e
sordio nel variegato mondo 
dello <tcudocroclato roma
no di Alleanza Popolare, la 
nuova maxicorrente che 
raggruppa, nella capitile, 

« • " ^ • ^ • • " « " • • • • ^ ™ esponenti provenienti dai 
fanfanlanl, dai golfisti dal forlanlani Tra i suoi big Mauro 
Bubbico Remo Gaspari delio Darida che assicurano di 
avere con loro il 4096 del partito romano II loro candidato 
alla segreteria è I assessore comunale Gabriele Mori 

Toccherà alla giunta straor 
dinarla di stamane sbroglia
re la matassa della mega
vertenza del dipendenti ca
pitolini. vigili e scuole in te 
sta Sull accordo firmato e 
poi negato dalla giunta I 
sindacati confederali del vi
gili hanno inviato al sinda

co un promemoria tecnico Ma difficilmente dalla riunione 
di stamane verrà fuori qualcosa di concreto Slgnorello 
comunque si è impegnato a convocare 1 sindacalisti non 
appena! provvedimenti saranno stati messi a punto 

Giunta 
sui problemi 
del personale 
capitolino 

In consiglio 
comunale 
il Teatro 
di Roma 

Ludovico Gatto, assessore 
alla Cultura ha illustrata ieri 
in consiglio comunale la 
delibera con la quale si invi 
ta il Teatro di Roma a stipu 
lare un atto notarile che lo 
trasformerà In associazione 
di diritto privato Da mesi la 

* giunta non riusciva a com
piere questo piccolo ma fondamentale passo per consenti
re ali ente teatrale di essere autonomo Delibera approvata 
ali unanimità ma II Pel «J è astenuto sulla proroga dell'at
tuale assetto amministrativo 

«Chi sono 
I padroni 
dei terreni 
dello Sdo?» 

I deputati della Sinistra indi 
pendente Cedema e Bas 
sanini hanno rivolto un in
terrogazione al governo per 
conoscere «quale sia la 
mappa dell attuale sltuazlo 
ne proprietaria delle aree incluse ne) programma Sdo» 
(nella foto la zona di Centocelle) e quali iniziative stia 
prendendo «in materia di acquisto di aree e programma
zione delle localizzazioni nel territorio della provincia di 
Roma» 

chla avrebbe riscontrato 
un altissima percentuale di 
metalli pesami come II 
mercurio, in esemplari di 
pesce palombo e tonni pe 
scali a nord di Roma L as 
sessore provinciale ali Am 

« " • ^ • ^ • « • " • • • • • • i i ™ blente il verde Athos De 
Luca, con un telegrama al sindaco di Civitavecchia al 
pretore al comandante della capitaneria di porto e alla 
stessa Usi Rm 21 ha chiesto che a scopo cautelativo ne 
venga sospesa la vendita In attesa di ulteriori accertamenti 

e nei palombi? 
De Luca chiede 
di non venderli 

Alcune centinaia di perso
ne hanno protestato ieri pò 
meriggio in piazza del Cam 
pidogtio durante la seduta 
del consiglio comunale, 
per la mancanza dei servizi 
sulla via Casilina e per il 
mancalo spostamento dei 

tm^^^m^^mmmm^mm nomadi che vivono nella 
zona Durante la manifestazione organizzata dal comitato 
di quartiere di Tor Bella Monaca e dàlia lista di lotta e a cui 
ha adento anche il Pei della zona sono stati chiesti servizi 
più civili e campi di sosta per nomadi in diversi punti della 
citta 

Mancano I servizi 
al Casilino 
Protesta 
in Campidoglio 

STEFANO DI MICHELE 

L'Accademia vuole l'auditorium al Flaminio 

«L'Adriano non d piace» 
Santa Cecilia contro il Comune 

STEFANO DI MICHELE 

• i Se Roma avrà un nuovo 
auditorium non potrà che es 
sere quello del Borghetto Fla 
minio Quindi la giunta si 
muova senza perdere altro 
tempo dietro improbabili prò 
Bulli come quello del cinema 
Adriano II messaggio ali am 
minlstrazione capitolina I ha 
Inviato I Accademia nazionale 
di Santa Cecilia, il cui consi 
gtlo di amministrazione ha ap 
provato un documento che ha 
tutti i toni di una replica alle 
decisioni prese dalla giunta 
due giorni prima Cioè le indi 
cantoni per la progettazione 
della struttura di Borghetto 
Flaminio e il recupero del ci 
nema Adriano In piazza Ca 
vour per lame «una grande 
sala per la musica» Ed è con 
tro questa seconda Ipotesi 
che si scaglia I Accademia na 

zlonate di Santa Cecilia che 
vede in questa decisione due 
pencoli il cinema è sprowi 
sto di «adeguati servizi com 
elementari indispensabili» ed 
inoltre e è il rìschio che dirot 
tati sul restauro ingenti flnan 
zi a mentì II progetto di Bor 
ghetto Flaminio venga messo 
da parte per un bel pò di tem 
pò Inoltre i posti ali Adriano 
non sono più di 1600 mentre 
il nuovo auditorium non può 
averne meno di 2500 «Conse 
gue - dice I Accademia di 
Santa Cecilia in un suo docu 
mento - che con I Adriano re 
staurato non sarebbe posslbi 
le rinunciare ali auditorio di 
via della Conciliazione che 
come noto dispone di una 
capienza di oltre 2000 posti» 
•Ogni risorsa - fanno sapere a 
Santa Cecilia - deve essere 

orientata verso Borghetto Fla 
minio» 

Il parere dell Accademia 
naturalmente non piace per 
niente a Ludovico Galto as 
sessore alla cultura «Mi sem 
bra chiaro dice - che i due 
progetti non sono In contrad 
dizione Noi non abbiamo mal 
detto che 1 Adriano potesse 
diventare 1 Auditorium Si ve 
de che a Santa Cecilia hanno 
capito male La loro posizione 
mi sembra un cumolo di dlsln 
formazione e di inesattezze» 
Ma I accusa di sprecare In 
questo modo 1 soldi destinati 
a Borghetto Flaminio' Il tono 
di voce dell assessore si alza 
decisamente Vorrei vedere 
che II Comune non è padrone 
di riadattare una struttura 
Secondo la delibera approva 
ta in giunta la scorsa settima 
na I Adriano dovrebbe diven 

tare «una grande saia per la 
musica* «Uno spazio musica 
le autonomo accanto al nuo 
vo auditorium al Flaminio 
precisa ancora Gatto «LA 
driano per la sua originaria 
struttura teatrale e per molte 
caratteristiche che gli sono 
proprie - ribattono dall Acca 
demia - non ha e non potrà 
mai avere I connotati di un au 
dìtorìum» Un opinione che 
almeno nell 86 non era con 
divisa dal gruppo di esperti 
(gli architetti Gae Aulenti e 
Orio! Bohigas il professor 
Abraham Melzer) Invitati dal 
sindaco Stgnoretlo a Roma 
per esprimere un parere sulla 
questione «L Adriano - fu il 
loro commento dopo aver 
esaminato la struttura - si pre 
sta ad essere convertito in un 
ottimo teatro per concerti an 
che sinfonici e piccole ope 

Ieri minivertice con i partiti laici 

Il Psi cerca partner 
per uscire dalla giunta 

LUCIANO FONTANA 

• • Nei corridoi del Campi 
doglio e è chi giura che è solo 
questione di ore 11 Psi sareb 
be pronto ad abbandonare la 
giunta Slgnorello bis Dopo gli 
attacchi di Paris Dell Unto alla 
De dopo il rifiuto di Sandro 
Natalmi di partecipare ad un 
vertice di maggioranza i socia 
listi si preparano al gran balzo 
fuori della maggioranza pen 
tapartito «Dobbiamo vedere 
tutti Insieme di creare un qua 
dro politico alternativo» ha 
detto il segretario del Psi Na 
ialini al mimvertlce del partiti 
laici che si è tenuto ieri matti 
na in casa liberale 

L incontro è durato solo 
un ora per 1 assenza del so 
cialdemocratlci («non ne sa 
pevamo niente» ha dichiarato 
il secretano del Psdì Diego 
Gullo) e per un impegno del 
repubblicano Saverio Collura 
E bastato però a chiarire le 
posizioni del partiti laici e le 

loro divisioni sulla sorte della 
giunta Slgnorello I socialisti 
vogliono uscire al più presto 
da una amministrazione che 

§iudicano assolutamente ina 
eguata Al loro fianco han 

no inaspettatamente i libera 
li I repubblicani non vogliono 
però la crisi Preferiscono in 
calzare la giunta e chiedere il 
rispetto degli impegni 

In casa socialista si assicura 
però che a questo punto è dif 
ncile tornare indietro «Non 
possiamo arrivare m queste 
condizioni alle elezioni del 
1990 - commenta un dingen 
te - Stiamo cercando perciò 
le condizioni per cambiare» Il 
Psi non sembra nemmeno in 
len tóato secondo le voci 
n t-olte ad incassare la poi 
trona di s ndaco «Vogliamo il 
sindaco ma non in una giunta 
con la De» dicono Una nu 
mone della maggioranza che 
fa capo a Paris Dell Unto 

avrebbe già definito gli scena 
n per la pnmavera in Campi 
doglio I socialisti cercheran 
no di formare una maggioran 
za con socialdemocratici lai 
ci comunisti e verdi Se non 
sarà possibile resteranno fuon 
dell amministrazione e daran 
no un sostegno esterno a quei 
punti di programma che con 
dividono 

Ma nella stessa maggioran 
za che guida il Psi non c'è pie 
no accordo tutti vogliono 
sganciarsi dalla De ma la smi 
stra di Raffaele Rotiroti prefe 
nsce passi cauti mentre Giulio 
Santarelli è per una cnsi in 
tempi rapidi ma alla Regione 
«Il cambiamento del governo 
in Campidoglio - commenta -
aprirebbe problemi dirom 
penti a livello nazionale* Ieri 
sera tulli i big del Psi si sono 
visti in un assemblea con i mi 
litanti della sezione Garbatel 
la «C il primo appuntamento 

dicono - ptr far capire che 
e tempo di cambiare» 

ROMA INCHIESTA 

La città 
dei poveri 

GIOVEDÌ SULL'UNITA 
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l'Unità 
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